
CURSO	
  DE	
  ESPAÑOL	
   	
   REGULAR	
  1	
  
	
  

PRESENTE	
  DE	
  INDICATIVO	
  
LA	
  CONJUGACIÓN	
  DE	
  LOS	
  VERBOS	
  IRREGULARES	
  

	
  
Irregulares	
  
(excepto	
  
“nosotros”,	
  
vosotros”)	
  

O	
  >	
  UE	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  
(poder)	
  
	
  

U	
  >	
  UE	
  
(jugar)	
  

E	
  >	
  IE	
  
(querer)	
  
	
  

E	
  >	
  I	
  
(decir)	
  

Yo	
   puedo	
   juego	
   quiero	
   digo	
  
Tú	
   puedes	
   juegas	
   quieres	
   dices	
  
Él,	
  ella,	
  usted	
   puede	
   juega	
   quiere	
  

	
  
dice	
  

Nosotros	
   podemos	
  	
   jugamos	
   queremos	
   decimos	
  
Vosotros	
   podéis	
   jugáis	
   queréis	
  

	
  
decís	
  

Ellos,	
  ellas,	
  
ustedes	
  

pueden	
   juegan	
   quieren	
   dicen	
  

	
  
Otros	
  verbos	
  que	
  tienen	
  la	
  misma	
  irregularidad:	
  
	
  

• O	
  >	
  UE	
  	
  à	
  volver	
  (vuelvo),	
  dormir	
  (duermo)	
  ,	
  acostarse	
  (me	
  acuesto)	
  	
  
• E	
  >	
  IE	
  	
  à	
  empezar	
  (empiezo),	
  cerrar	
  (cerrar),	
  preferir	
  (prefiero),	
  	
  

	
  	
  	
  	
  despertarse	
  (me	
  despierto)	
  
	
  
Primera	
  persona	
  

irregular	
  	
  
HACER	
   SALIR	
   SABER	
  

Yo	
   hago	
  
	
  

salgo	
   sé	
  

Tú	
   haces	
   sales	
   sabes	
  
Él,	
  ella,	
  usted	
   hace	
   sale	
   sabe	
  
Nosotros	
   hacemos	
   salimos	
   sabemos	
  
Vosotros	
   hacéis	
   salís	
   sabéis	
  
Ellos,	
  ellas,	
  ustedes	
   hacen	
   salen	
   saben	
  
	
  
	
  
Primera	
  persona	
  
irregular	
  +	
  	
  	
  	
  E	
  >	
  IE	
  

TENER	
   VENIR	
  

Yo	
   tengo	
   vengo	
  
Tú	
   tienes	
   vienes	
  
Él,	
  ella,	
  usted	
   tiene	
   viene	
  
Nosotros	
   tenemos	
   venimos	
  
Vosotros	
   tenéis	
   venís	
  
Ellos,	
  ellas,	
  ustedes	
   tienen	
   vienen	
  

	
  
	
  
	
  
	
  
	
  
	
  	
  
	
  

Totalmente	
  
irregulares	
  

SER	
   ESTAR	
   IR	
  

Yo	
   soy	
   estoy	
  	
   voy	
  
Tú	
   eres	
   estás	
   vas	
  
Él,	
  ella,	
  usted	
   es	
   está	
   va	
  
Nosotros	
   somos	
   estamos	
   vamos	
  
Vosotros	
   sois	
   estáis	
   vais	
  
Ellos,	
  ellas,	
  ustedes	
   son	
   están	
   van	
  


